

EDITORIAL

La Revista de Investigaciones de la Universidad Le Cordon Bleu presenta a los lectores un nuevo número, dedicado en esta ocasión a problemáticas actuales en la educación, la nutrición y las ciencias empresariales.

Se tratan temas relacionados con el desarrollo de competencias en diferentes niveles de enseñanza, se incluye el tema de la convivencia en instituciones educativas, así como la relación entre los hábitos nutricionales y los estados emocionales en tiempos de pandemia, se plantea un análisis de la actualidad sobre la interculturalidad en Latinoamérica y finalmente, como se va haciendo habitual en nuestra revista, un trabajo social y ecológico en el que se valoran las causas del fracaso de tres emprendimientos empresariales norteamericanos en la Amazonia, mostrando el carácter multidisciplinar de nuestra publicación científica.

En este número se publican trabajos de autores de Colombia, Estados Unidos, Panamá y Perú, mostrando en algunos temas las situaciones, miradas y análisis desde sus realidades y perspectivas de manera que se tiene una aproximación a un enfoque interamericano de los temas tratados, en muchos casos se aborda la ensayística como un tipo de texto científico que emerge en estos tiempos de limitaciones producto de la pandemia, que nos permiten tener espacios de reflexión y análisis de las diferentes realidades.

Como siempre, agradecemos las colaboraciones de los autores y los invitamos a seguir participando en nuestra publicación que se va consolidando cada año más con su participación. Muchas gracias.

Dra. Regina Agramonte Rosell
Universidad Científica del Sur